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Herr Stadtverordnetenvorsteher Bad Vilbel, 27.November 2017 
Herbert Anders 
Rathaus  
 
Am Sonnenplatz 1 
61118 Bad Vilbel 
 

Sehr geehrter Herr Anders, 

wir möchten Sie bitten folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenver-
sammlung am 19. Dezember 2017. Wir bitten den Antrag vorher im Sozialausschuss beraten 
zu lassen. Die Redezeit bitten wir auf 40 Minuten festzusetzen. 

 
Erweiterung des Römerspielplatzes 

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Bad Vilbel zu prüfen, 
inwieweit der Römerspielplatz um das Stück in Richtung des Kriegerdenkmals erweitert wer-
den kann. 

 

Begründung: 

Besonders in den Sommermonaten und am Wochenende erfreut sich der Römerspielplatz 
großer Beliebtheit. Oftmals findet man kaum noch einen freien Platz zum Spielen noch einen 
Sitzplatz. Besonders für kleinere Kinder ist auch das Angebot recht eingeschränkt. Vor dem 
Hintergrund, dass auch noch der Spielplatz hinter dem Hallenbad, zumindest für die Bau-
phase der neuen Stadthalle/Kurhauses ab dem Frühjahr vorerst wegfallen wird, ist auf dem 
Römerspielplatz mit noch mehr Betrieb zu rechnen, so dass sich eine Erweiterung des Rö-
merspielplatzes anbieten würde. Es wäre weiterhin zu prüfen, ob man die Spielgeräte des 
Hallenbadspielplatzes nicht auf der Erweiterung montieren könnte. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Christian Kühl 

Fraktionsvorsitzender 

http://www.spd/



